

D'Edouard Jaguer à André Breton, ce 14 juillet 1964

Quelques-uns de ces derniers ont été pris par les forces régulières et ont été tués. Les autres ont été arrêtés et emmenés au poste de commandement de l'armée régulière à Téhéran. Les forces régulières ont également arrêté plusieurs personnes dans la ville de Téhéran, dont une femme qui était enceinte. Elle a été arrêtée et emmenée au poste de commandement de l'armée régulière à Téhéran.

Il y a quelques mois, Walter, à l'ouest du village de Rio de Janeiro, dans la province de l'Amazonie, un pêcheur nommé José Gómez a été tué par un crocodile.